



令和5年10月31日 第6号

校外学習 5年生 9/28

秋の校外学習のスタートは、5年生の工場見学です。今年度は、キリンビバレッジ湘南工場と、日産車体湘南工場を見学しました。圏央道ができてから、こちらの方面にたいへん行きやすくなり、学習のフィールドが広がりました。どちらの工場も、環境や安全への配慮が徹底していること、また、私たち消費者の立場に立った商品開発に日々取り組んでいることに驚きました。



校外学習 3・4年生 10/5

上野原市や山梨県について学習している3・4年生は、山梨県立科学館と伝統工芸館を見学しました。県立科学館では、様々な科学実験を班ごとに楽しみました。伝統工芸館では、山梨県で産出した水晶や、甲州印伝などの伝統工芸作品を見た後、貴石細工の体験をして、作品を持ち帰りました。体験活動により、楽しみながら学びを深めました。



校外学習 6年生 10/6

6年生は、国立科学博物館と国会議事堂を見学しました。国立科学博物館では班別行動を行い、興味のある展示をじっくり見学しました。国会議事堂では、模擬委員会が体験できる「体験プログラム」に参加しました。子どもたちが議長や大臣、委員を担当し、法案成立のための話し合いを行いました。その後、参議院の本会議場や御休所、中央広場の銅像を見学し、議事堂前で記念写真を撮りました。古賀参議院議員にご案内いただき、貴重な時間を過ごすことができました。



2年生町探検 秋山マス釣り場 9/28

秋山地区を探検し、地域学習を進めている2年生は、秋山マス釣り場に出かけ、マス釣りの体験をしました。地域の方々のご協力のおかげで、様々な体験をしながら地域を学ぶことができています。



3・4年生 福祉講話 10/10

上野原市の社会福祉協議会にご紹介いただいた、車椅子バスケット選手の和智さんをお招きして、福祉講話を実施しました。好奇心をもって自分から行動すること、物事をよい方向に考えること、困ったときは助けて欲しいと言うことなどたくさんのお話を教えていただきました。



木工教室 5・6年生 10/19

緑の少年隊事業の一環で毎年行われている木工教室が開かれました。森林の役割について学習した後、レターボックス作りに挑戦しました。ドリルで穴を開けたり、たくさん釘を打つ場所があったりして少し苦戦しましたが、全員無事に仕上げることができました。



市内音楽会 3・4年生 10/25

上野原市内の4校が集まり、上野原市文化ホールにて市内音楽会小学校の部が開催されました。秋山小は琴の演奏『さくらさくら』と合唱『怪獣のバラード』を発表しました。どの学校も練習の成果を発揮し、素晴らしい発表会となりました。



脱穀作業 5年 10/4

5年生は「千歯こき」と「足踏み脱穀機」「コンバイン」による脱穀作業を体験しました。昔の人の知恵の素晴らしさと、現代の機械の便利さ、米作りの大変さを実感できたよい経験となりました。



あきっこ発表会 10/28

保護者の皆様と、これまでに学習支援をしてくださった方々をお招きし、あきっこ発表会を開催しました。全校で取り組んできた全校合唱の「はじめの一步」の発表をスタートに、1・2年生の「ぐんぐん育て」、3・4年生の琴の演奏と合唱の発表、5年生の「ハケ岳と秋山の自然」、6年生の「富士山」と「雛鶴姫」についての発表と、練習の成果を発揮した素晴らしい発表が続きました。最後は「秋山元気標語」の入選者の表彰がありました。誇らしい子どもたちの顔が印象に残る一日になりました。



届け！フラスター 10/19

地域掃除「ぴかりんタイム」に引き続き、「地域のために何かできる秋山小」を目指して、地域が花でいっぱいになるように、花の種を地域の方々にプレゼントすることになりました。花の種は上野原市役所秋山支所に置かせていただくよう、児童会役員がお届けしました。支所にお寄りの際は種を持ち帰っていただき、花を育てていただければありがたいです。



11月の主な予定

- 1日(水)冬期下校時刻開始
- 6日(月)芸術鑑賞教室
- 7日(火)1・2年生校外学習
- 13日(月)学校林活動
- 21日(火)第2回学校運営協議会